

déterminée pour la pieuse cérémonie, Sa Grandeur se fit suppléer par notre digne chapelain, le Révérend Monsieur Laflamme.

Aussitôt après le Salut du Saint Sacrement, les religieuses, réunies au chœur, chantèrent quelques strophes de la poésie publiée dans notre premier numéro, et intitulée " La Voix du Sang de Jésus."

Monsieur notre chapelain lut ensuite l'Acte d'Offrande suivant, composé pour la circonstance. Nous le reproduisons en entier.

" O Jésus, Verbe-Emmanuel réellement présent dans l'hostie, je vous adore. J'adore les glorieuses cicatrices de vos plaies sacrées, et je viens offrir au Sang généreux qui en découla, un hommage de reconnaissance et d'amour. C'est la voix de ce Sang et de ces plaies qui plaida, aux jours de vos douleurs, la cause de l'homme coupable auprès de l'infinie Justice. Chacune des gouttes de ce Sang divin fut autant d'accents miséricordieux sollicitant notre pardon... Grâce à cette voix médiatrice, l'homme a été racheté !!!

En retour de cette œuvre de sublime dévouement que vous seul, ô Jésus, pouviez concevoir et réaliser ; en retour de ce Sang si libéralement répandu, daignez agréer l'œuvre si humble, mais toute d'amour et de reconnaissance que nous déposons à vos pieds, en ce jour consacrée à la mémoire de votre incarnation dans le sein de Marie.

" Cette œuvre de gratitude, daignez la bénir, ô Jésus ! donnez-lui l'extension et la fécondité., Comme vous-même, qu'elle passe en faisant le bien, ou plutôt, comme vous-même encore, qu'elle demeure pour opérer le bien jusqu'à la fin ; qu'elle soit, sinon votre voix, au moins un écho de votre doctrine, un mémorial de vos souffrances.

Bénissez d'une bénédiction spéciale, ô Dieu Emmanuel, les instigateurs vivants et défunts de cette œuvre, tous ceux qui en sont et en seront les opérateurs, ainsi que tous ceux qui en sont et en seront les coopérateurs. Que